

## 橋下氏 安倍暴走政治を絶賛

「安倍さんは、どれだけ批判があっても実行する」と橋下徹大阪市長（大阪維新の会代表）が安倍晋三首相を絶賛し、安倍暴走政治の補完ぶりをあらわにしています。

「産経」15日付のインタビュー記事「やり遂げた安倍首相。僕も…」の中で語っているもの。橋下氏は、「安倍さんは集団的自衛権の行使、環太平洋戦略的経済連携協定（TPP）を乗り越えた」「これまで誰も本気でやらなかった」と『実行力』をほめちぎっています。

「実行するには権力の行使が必要」と、集団的自衛権の行使では「内閣法制局長官を代えた」こと

## “集団的自衛権 TPP やり遂げた”

まで持ち上げています。

憲法違反の集団的自衛権行使のための安保法制（戦争法）の強行や、多国籍企業本位の米国ルールを押し付けるTPP（環太平洋連携協定）の大筋合意は、いずれも国民の強い反対を押し切ったもの。「安倍さんは激しく批判を受ける案件に挑戦して実行した。僕も」と橋下氏が挑戦を宣言しているのが「大阪都」構想です。大阪市を廃止・解体する同構想は、5月の住民投票で否決になったばかり。民意を無視する『実行力』を安倍首相に見習いたいということか。暴走政治の競い合いはごめんです。（辺）